

Thomas Martinez 4°C

Voy a escribir esta carta a unas de las personas que ha acogido animales por humanidad.

Buenos días,

Ví unas noticias sobre usted en “La Nueva Crónica” y me inspiró su historia. me parece fascinante que usted, solo por amor, acogió animales para proteger no solo a los animales, pero además, a las personas que iban a tener que arriesgar sus vidas por ellos. Quería decirle que me ha tocado mucho su decisión y me ha inspirado a adoptar un animal para cuidarlo también. El problema es que, ya no quedan animales en lugares donde podamos adoptar. Por eso quería informarle de un plan que he me fue revelado leyendo su historia. Gracias a Dios muchos animales han sido salvados, pero, hay muchos animales abandonados, sin hogares, con problemas... No hay nadie para cuidarlos, ni adoptarlos, y, si no hacemos nada, muchos animales inocentes van a morir. Por eso, mi nueva idea es crear una caridad llamada “Animal Lives Matter” donde se apuntan voluntarios a salir de sus casas buscando animales con el fin de cuidarlos y darles hogares y el derecho de la vida. Para esto necesitaremos 250 firmas para que la Junta de Andalucía nos dejen salir de casa sin el riesgo de recibir una multa, necesitaremos mínimo 15 voluntarios para que sea una caridad oficial. Además, necesitaremos dinero para poder hacer anuncios sobre esta idea, y, por último, necesitaremos una vagoneta para poder transportar a los animales seguros y cómodamente.

Si quiere contactarme puede llamarme a mi número 634567892 o devolver un mensaje a este email.

Muchas gracias por su tiempo, me gustaría oír de tí.

Thomas Martinez